

Au revoir et à bientôt !!!!

Chers Parents, nous arrivons au bout de l'aventure. Notre séjour s'est achevé hier avec le départ des enfants. Nous avons eu des hauts et des bas et les photos que nous avons décidé de poster sans filtre en sont le témoignage et certains courriers que vous avez reçus de vos enfants également. Qui a dit que vivre ensemble était facile ? Nous avons essayé malgré ce temps de COVID de faire de notre mieux pour faire passer à vos enfants de belles vacances et je crois que nous avons réussi.



Ces deux photos que j'ai choisies pour illustrer ce dernier carnet de bord sont à mon sens le reflet de ce que nous avons vécu durant ce séjour. Des enfants heureux d'être ensemble, heureux des choses simples de la vie. Ce sourire sur les visages, vous le devez à l'équipe d'animation et de cuisine qui s'est démenée jour après jour pour y arriver. Nous leur devons un merci pour leur dévouement. Je ne mettrai pas de nom sur leur visage. Je compte sur vos enfants pour le faire à ma place

